



Modification du tableau de bord Ed 01 septembre 2019 Vincent SS#80 /
mazden / Com Tech

Problème rencontré:

Poussière blanches dans les compteurs, écrans illisibles.

Moto:

Street Scrambler 2004.

Analyse du problème:

Les «cerclages» transparents touchent aux vitres des compteurs, cela provoque une usure qui engendre de la poussière.

Solution trouvée:

Comme indiqués en partie par les flèches rouges, faire des petits «plots» avec du LOCTITE SI 595 tout le tour des cerclages transparents, laisser sécher, puis remonter.

